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活動報告

施設設備の進捗状況報告

第２０回小諸新校再編実施計画懇話会

長野県建設部施設課より施設整備の進捗状況について報告がありました。
・新棟（教室・音楽ホール）の新築 工期：～令和８年３月予定
・大体育館、部室棟の新築 工期：～令和８年３月予定
・北棟、南棟、中央棟、渡り廊下の内装およびトイレ改修 工期：～令和７年７月予定
令和８年４月開校に向けて今後も安全に配慮して工事を進めていきます。工事に伴い、在校生や来校される

皆様にご迷惑をおかけいたしますがご協力お願いいたします。
特に、敷地内の通行スペースが狭くなっておりますので、小諸商業高校への来校の際はお気を付けください。

第２０回小諸新校再編実施計画懇話会が１月３１日（金）に小諸
市役所会議室をお借りして開催されました。
今回から、小諸高等学校、小諸商業高等学校の新生徒会長と

副会長、新校開校時に３学年となる各校の現１学年代表者、小諸
高等学校同窓会新会長が新たに構成員として参加しました。
新校開校に向けた取り組み状況の報告を中心に、中学生を対象

にした施設見学を含めた学校説明会の開催等について意見交換が
行われました。
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今年より、両校を担当している連携コー
ディネーターが、主な活動概要や今後の展
望や課題について「総合的な探究の時間」
の学習支援活動を中心に報告しました。
構成員の方から「地域連携協働室」の活

用方法や「本物の学び」につながる地域と
の連携、協働学習についてのご助言を多く
いただきました。今後は、開かれた新しい学
びの場となる「地域連携協働室」の運営方
法を地域の方々と共に検討して作り上げてく
予定です。

両校の生徒を代表して、小諸高校の生徒
が標記プロジェクトの活動を報告しました。こ
のプロジェクトは、「新校について知ってもらい、
多くの人に入学してもらうため、SNSを用いた情
報発信をする」ことを目的とするものです。
KDDIのご協力のもと、両校の生徒が、月２回
のペースで、SNSの運営体制、運用のルール
作り、投稿内容等について学習会や意見交
換を重ね、 Instagramを開設するまでにいたりま
した。昨年12月には県教委主催の「探Qフェ
ス」に参加し、このプロジェクトの報告も行いま
した。

こちらのＷＥＢサイトから小諸義塾高等学校情報を発信していますのでご確認ください。


